



Secciones



Artículo publicado el día 12/02/2005

La Universidad de Granada inicia a sus alumnos en el lenguaje del cine

El Cine Club Universitario/ Aula De Cine y el Secretariado de Artes Visuales, Escénicas y Música de la Universidad de Granada presentan el Curso de Cinematografía Iniciación al Lenguaje del Cine 2: Imágenes Maestras, que se impartirá entre el 2 y el 17 de marzo de 2005. El curso cuenta con un total de 20 horas lectivas y se impartirá en la Residencia Universitaria "Corrala de Santiago".



Los alumnos tendrán la posibilidad de elegir entre el grupo de mañana (de 12 a 1 h) o de tarde (de 17 a 19 h). El plazo de inscripción comenzará el 14 de febrero y se mantendrá abierto hasta agotar las 45 plazas por grupo.

El lenguaje de las imágenes El curso estará impartido por Juan de Dios Salas, Director del Cine Club Universitario/ Aula de Cine de la Universidad de Granada. El temario consistirá en un análisis práctico y pormenorizado de diversas escenas y secuencias cinematográficas y un examen detallado tanto de la extraordinaria calidad de ciertas imágenes cinematográficas como de la pésima condición de otras.

El objetivo del curso es desvelar la importancia capital que el acertado uso del lenguaje del cine en la puesta en escena de un film debe tener en la valoración crítica, positiva o negativa, del mismo. Las actividades que anualmente realiza el Cine Club Universitario / Aula de Cine tienen como objetivo dar a conocer la historia pasada y presente del séptimo arte y enseñar las características, posibilidades y riqueza del lenguaje del cine.

El fin último del Cine Club es formar espectadores con capacidad crítica ante las obras cinematográficas. Para ello se organizan trimestralmente cursos teóricos de formación. Los cursos, como todas las actividades del Cine Club, están abiertas a cualquier persona, sea o no universitaria.

Noticia leída 30 veces





Software para ver los videos en LSE



Programa completo



Plugins Realmedia